

Confirman enfermos de ébola en otra provincia de la República Democrática del Congo



Kinshasa, 16 ago (RHC) La Organización Mundial de la Salud confirmó que una mujer y su hijo pequeño se convirtieron en los primeros casos de Ébola en la provincia de Kivu Sur, al este de la República Democrática del Congo.

Precisó que la población mostró su alarma, pese a los llamados a la calma de las autoridades y los buenos resultados de vacunas y fármacos experimentales.

Hasta el día 14 de este mes las cifras oficiales dan cuenta de la detección de más de 2800 casos, incluidos 94 probables, y 844 sobrevivientes, lo cual aumenta temores sobre su contagio.

Además, más de mil 300 niños quedaron huérfanos en República Democrática del Congo (RDC) desde hace más de un año tras perder a uno o sus dos progenitores por causa del virus del ébola.

El máximo responsable de los programas de protección del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) en la RDC, Pierre Ferry, declaró que también 2469 menores de edad tuvieron que quedarse solos en sus residencias cuando sus protectores fueron ingresados por tener contacto con afectados por

la enfermedad.

De acuerdo con fuentes médicas, el ébola, el cual provoca alta mortalidad si no se trata a tiempo, se transmite mediante el contacto directo con la sangre y fluidos corporales contaminados.

Ferry, quien alertó sobre la propagación de la dolencia en este país africano, señaló que para menores huérfanos Unicef impulsa en este país la creación de guarderías infantiles y centros de acogida temporales, donde reciben tratamiento psicológico.

Con ayuda de Unicef hasta la fecha se adiestraron más de 900 asistentes sicosociales y psicólogos que dan atención especializada a niños solos, requeridos de ayuda en comunidades de este país, apuntó.

Hace seis días la organización humanitaria Save The Children difundió que desde hace más de un año hasta la fecha más de medio millar de niños perecieron en este Estado como consecuencia de la dolencia hemorrágica.

De acuerdo con autoridades sanitarias, desde el inicio de un nuevo brote en la RDC en abril del pasado año murieron por esa causa más de mil 800 personas.

También, según esas fuentes, en África occidental en el período 2014-2016 se registraron más de 11 mil 300 fallecimientos por el virus.

Ante la presencia del ébola, la alarma prendió en países vecinos de la RDC como Uganda, donde se reportó recientemente el deceso de tres personas de una misma familia que estuvieron en territorio congoleño y se contagiaron con la altamente letal infección.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/199232-confirman-enfermos-de-ebola-en-otra-provincia-de-la-republica-democratica-del-congo>



Radio Habana Cuba